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Al 

pa,  ideTte 

Siunula: "Requer Informaçoes" 
do Poder Executivo, quanto as 
providências que estäo sendo 
tomadas em relação ao 
trânsito no jardim Rainha, 
neste municIpio. 

Requeiro a Mesa, depois de ouvido o Douto 
Plena'rio na forma regimental vigente, seja oficiado ao 
ExcelentIssimo Senhor IGOR SOARES ERBET DD. Prefeito, 
quais as providencias estão sendo tomadas em relaçào ao 
transito no jardim Rainha, no sentido de melhorar o 
acesso da população aos aparelhos e nesse sentido reque 
sej a: 

1. Existe estudo para transformar algumas vias 
püblicas no jardim Rainha em mao de sentido ünico? 
2. Se sim, par  a resposta acima, quais as vias 
püblicas? 
3. Existe algum estudo referente ao impacto causado 
em decorrência da circulaçäo dos ônibus? 

Justificativa 

Senhor Presidente; 
Senhores Vereadores; 
Senhoras Vereadoras: 

CAMC.rA MuC!IAL DE I 

01 AGO. 1018 

RafieIA 

r. 

Tendo em vista, o excesso de veiculos que trafega 
nas vias principais do jardim Rainha, sendo as vias em 
regra sentido de mao dupla. 

Outrossim, nobres colegas é sabido por os 
presentes, que esse bairro, comporta uma garagem ônibus 
da empresa que atende o nosso transporte piiblico 
municipal. 
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Nesse sentido, o bairro e cietentor de alguns 
aparelhos püblico que tende circulação de veiculos e 
pessoa de forma constantes. 

Podernos aqui citar, que o. bairro tern escolas, 
creches, posto de saüde de especialidades, e aqui devo 
ressaltar "atende todos os usuários do sistetna de satde 
do nosso municIpio nas mais diversas especial idades", 
condomInio de prédios e por firn é acesso principal de 
vários bairros vizinhos, para alcançar o centro da 
cidade. 

Muito born aqui ressaltar que, em visita em "loco", 
é perceptivel a sinalização local e os sentidos nas vias 
de mao dupla, pois, está atenderia urn bairro menor, o 
que nao é o caso, pois, o ideal é realizar urn estudo 
técnico para transformar algurnas vias püblica em 
sentidos de mao inica, desse modo, corn certeza vai 
minimizar os riscos de acidentes de trânsito que ocorrem 
nessa localidade. 

Pois, por ser acesso a vários aparelhos püblicos 
conforma acima citado, e a avenida sendo o principal 
acesso a garagem de ônibus, desse modo, o vai e vem de 
veiculos grandes é constante. 

Importe aqui destacar também que o tráfego de 
veiculos particulares, caminhöes das mais diversas 
atividades e a circulaçäo de transeuntes (criancas, 
idosos), é constante, desse modo, o risco é irninente a 
todo tempo, assim não vejo outro a não ser requerer de 
Vossa Excelência, informaçöes de quais as providências 
estäo sendo tomadas no sentido de melhorr o transido 
local. 

Diante do exposto, requer dos nobres colegas a 

I
aprovação do presente requerimento. 

Sala das Sessöes Bemvindo Moreira Nery, 30 de julho e 2018. 

RENATO\PASSOSDACRUZ 
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